

volkshilfe.



WAS UNS BEWEGT – WAS WIR BEWEGEN

Die Welt ist nicht gerecht. Österreich auch nicht. Hier arm, da reich. Hier schlecht ausgebildet, da elitär gefördert. Hier ausgegrenzt, da mittendrin. Hier Existenzkampf, da Lifestyle.

Wir von der Volkshilfe glauben an die Idee, unsere Welt ein Stück gerechter zu machen. Dafür erzeugen wir Aufmerksamkeit, Betroffenheit und Handeln. Wir bauen Brücken, bringen Menschen zusammen, beseitigen Benachteiligungen.

Die MitarbeiterInnen der Volkshilfe helfen Menschen ihre Potenziale zu erkennen und auszuschöpfen. Für uns zählen die Stärken der Menschen und wir sind PartnerInnen für ein selbstständiges Leben. Gemeinsam freuen wir uns über die kleinen und großen Erfolgsgeschichten. Darum stecken wir unsere Energie in unser wichtigstes Ziel:

Benachteiligungen beseitigen – Erfolge ermöglichen.

So werden wir alle zu „**ErfolgshelferInnen**“.
Und aus der Volkshilfe wird die „**Erfolgshilfe**“!

V

www.stmk.volkshilfe.at